

Medienmitteilung

Neuigkeiten aus dem Naturpark

Pünktlich zum Frühlingsstart ist das neue Wanderreiten-Angebot im Regionalen Naturpark Schaffhausen lanciert, ein mit dem Naturpark-Label zertifizierter Wein wird exklusiv für Coop produziert und die Tandemschule in Hallau verlegt seine Klassenzimmer für einige Schulstunden in die Natur und wird Naturpark-Schule.

Hoch zu Ross

Für viele Pferdeliebhaber/innen gibt es wohl kaum etwas Schöneres, als auf dem Rücken ihrer Lieblinge durch die Landschaft zu reiten, die frische Luft zu geniessen und dabei neue Regionen zu entdecken. Neu ist das auch im Regionalen Naturpark Schaffhausen möglich! Unter www.naturpark.ch/Wanderreiten finden Interessierte sowohl Routenvorschläge wie auch wichtige Informationen zu Verpflegungs- und Übernachtungsmöglichkeiten für Pferd und Reiterin sowie Hinweise zu vorhandener Infrastruktur im Naturpark. Die dazugehörige Pocket-Karte kann online kostenlos bestellt werden.

Erfolge in der Landwirtschaft

Das grosse Engagement der Rötiberg Kellerei wurde belohnt! Der exklusiv für Coop produzierte «Lieblingswein» ist nun in den Regalen im ganzen Kanton Schaffhausen, Diessenhofen, Feuerthalen und Winterthur zu finden. Ausserdem wurden vier Weine vom Hofgut Graf & Gräfin in Oberhallau mit dem nationalen Produktelabel auszeichnen: Blanc de Noir «Rosalie», Müller-Thurgau, Cuvée «Goldesel» und Pinot Noir «Alte Rebe». Die Biogasanlage Müller aus Thayngen ist neu Partner des Regionalen Naturparks Schaffhausen. Die Anlage wird am 31. Mai 2021 die in Betrieb genommen, wodurch die Schliessung von Kreisläufen in der Landwirtschaft weiter unterstützt wird.

Klassenzimmer in der Natur

Der Regionale Naturpark Schaffhausen freut sich sehr, die Tandemschule aus Hallau als neunte Naturparkschule begrüessen zu dürfen. Sogenannte Naturparkschulen verpflichten sich, pro Jahr und Klasse mindestens ein Modul mit Themen zu Natur und Kultur im Regionalen Naturpark zu absolvieren. Im Gegenzug unterstützt der Naturpark mit Weiterbildungen und Austauschveranstaltungen für die Lehrpersonen, mit Beratung, Material und auch finanziell.

Regionaler Naturpark Schaffhausen

Die Region Schaffhausen mit ihren Natur- und Kulturlandschaften ist einzigartig. Die Hügel des Randens, die weiten Rebberge und Landwirtschaftsflächen, Wälder, die typischen Dörfer und der Rhein verleihen der Gegend ihre Vielfalt. Zum Naturpark gehören die Regionen Randen, Südranden, Hochrhein, Klettgau und Reiat. Beteiligt sind auch zwei deutsche Gemeinden. Damit ist der Regionale Naturpark Schaffhausen der erste grenzüberschreitende Park der Schweiz. Innovative Akteurinnen und Akteure geben der Region in den Bereichen Landwirtschaft, Gewerbe, Tourismus, Natur, Bildung und Kultur immer wieder neue Impulse. Das Ziel des Regionalen Naturparks Schaffhausen ist die Zusammenarbeit und Vernetzung inner- und ausserhalb des Parkperimeters, überregional, national und international (Deutschland).

Wilchingen, 6. April 2021

Kontaktperson

Larissa Schlegel
Leiterin Kommunikation und Sekretariat
Telefon: 052 533 95 14
E-Mail: larissa.schlegel@naturpark-schaffhausen.ch